



*20 años comprometidos con la recuperación y
protección de los bosques en Guatemala.*

COMUNICADO DE PRENSA

INAB CELEBRA DÍA DEL ÁRBOL REFORESTANDO

Guatemala, mayo 2017. El Día del Árbol o Fiesta del Árbol es un día de reflexión para la población, sobre la importancia de los bosques y su conservación para beneficio de generaciones futuras. La primera vez que se celebró el día del árbol en el mundo, fue en el año 1805, en España. A partir de entonces, diferentes países fueron adoptando esta celebración, estableciendo cada país una fecha adecuada para lograr la sobrevivencia de los árboles, según las condiciones naturales de cada uno de ellos.

En Guatemala, el Decreto 30-2003 del Congreso de la República, establece el 22 de mayo como el "Día del Árbol", para promover la dignificación de nuestro árbol nacional, la Ceiba (Ceiba Pentandra). Durante las celebraciones del día del árbol se promueven campañas nacionales de reforestación a nivel estudiantil en todo el territorio nacional.

El INAB por medio de sus programas de incentivos forestales PINFOR y PINPEP logra reforestar anualmente alrededor de 9,000 hectáreas, sin embargo, se pierden por diferentes causas más de 38,000 hectáreas de bosque. Esto evidencia la urgencia de que todos los guatemaltecos aprendamos a utilizar los bosques de una forma responsable y sostenible, además de que fortalezcamos las campañas de reforestación.

Por lo anterior, el INAB desde el año 2012 arrancó con la campaña "Sembrando Huella", que busca no solo realizar actividades de reforestación a nivel nacional, sino también educar a los diversos sectores sobre la importancia de los bosques y lo necesario que es el cuidado y el uso responsable de los mismos. Esta campaña arranca en mayo de cada año, aprovechando la época lluviosa, permitiendo así que los árboles que se siembran tengan mayor oportunidad de desarrollarse.

En los últimos 20 años, por medio de esta campaña y los programas de incentivos forestales PINPEP y PINFOR a cargo del INAB, se ha logrado reducir el porcentaje neto de deforestación en el país, tomando en cuenta que se han sembrado más de 160 millones de árboles, en 144 mil hectáreas de terreno. Pero además se ha logrado el desarrollo de aproximadamente 250 mil familias guatemaltecas, que están involucradas directa o indirectamente en las actividades que conllevan un manejo forestal sostenible en nuestros bosques.

Es hora de que hagamos conciencia y que nos demos a la tarea de plantar un árbol y le devolvamos a la naturaleza un poco de lo que ella nos ha dado.

"MÁS BOSQUES. MÁS VIDA"

